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Einfache Anfrage Trudi Weibel (FLiG) „Briefzentrum Gossau“

Sehr geehrte Damen und Herren

Trudi Weibel reichte am 3. Dezember 2002 eine Einfache Anfrage betreffend Briefpostzentrum ein (Wortlaut s.
Beilage). Der Stadtrat beantwortet die Einfache Anfrage wie folgt:

Vorbemerkung
Für die Erstellung eines Briefpostverteilzentrums benötigt die Post rund 40‘000m2 Bauland mit Industriegeleise-
anschluss und guter Verbindung ans Autobahnnetz.

Frage 1
Ist der Stadtrat bereit, Abklärungen über eine mögliche Umnutzung der Anlage von SDF und Swisscom für ein
Briefzentrum zu treffen?

Antwort des Stadtrates
Der Stadtrat hat nach Bekanntwerden der Planungsabsichten der Post die notwendigen Abklärungen getroffen
und namentlich eine Beurteilung möglicher  Standorte aus ortsplanerischer Sicht vorgenommen.

Das Grundstück der Swiss Dairy Food AG ist durch die Industriestrasse und die Kühlhausstrasse gut erschlossen.
Auch für eine Verlängerung des bestehenden Industriegleisanschlusses ist der notwendige Korridor ausgeschie-
den. Eine zusätzliche Verbesserung der Erschliessungssituation ist in starkem Masse von der Realisierung eines
neuen Autobahnanschlusses Gossau Ost abhängig. Sodann ist davon auszugehen, dass die bestehenden Bau-
ten der Swiss Dairy Food AG für das Postverteilzentrum nicht weiter verwendet werden können. Es wäre mit
aufwändigen Abbrüchen und evtl. Altlasten zu rechnen. Auch ist die Erhältlichkeit des Grundstückes bisher
noch nicht abgeklärt worden.

In gleicher Weise ist auch das Areal der Swisscom gut erschlossen und verfügt über einen Industriegleisan-
schluss. Ob und wieweit die Swisscom-Bauten für die vorgesehenen Nutzungen eines Briefpostverteilzentrums
überhaupt geeignet sind, kann heute noch nicht abschliessend beurteilt werden. Auch ist die Erhältlichkeit die-
ses Grundstückes bis heute nicht geprüft worden.
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Der Stadtrat wird –im Kontakt mit dem kantonalen Amt für Wirtschaft - die Frage der möglichen Ansiedlung
des Briefpostverteilzentrums auf Gebiet der Stadt Gossau weiterhin sehr aufmerksam verfolgen.

Frage 2
Ist der Stadtrat bereit, bei der Post auch den Standort Gossau zu präsentieren und allenfalls die oben genann-
ten Standorte anzubieten?

Antwort des Stadtrates
Der Stadtrat ist bereits am 3. Dezember 2002 beim kantonalen Amt für Wirtschaft, das in dieser Frage die Fe-
derführung übernommen hat, vorstellig geworden und hat mögliche Standorte, welche aus ortsplanerischer
Sicht für die Ansiedlung eines Briefpostverteilzentrums in Frage kommen können, vorgestellt.
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